

ABSTRAK

YENNY WIDJAYA, Potensi dan peluang pasar telur ayam ras produksi JE. Farm di Sumatera bagian Selatan (Dibimbing oleh Drs Markoni, MBA dan Drs Andreas Sarjono, MM)

JE. Farm merupakan salah satu perusahaan di bidang industri perunggasan yang didirikan pada tahun 1996. Kegiatan JE. Farm ini adalah sebagai produsen telur ayam ras dan juga sebagai distributor telur ayam ras. Daerah pemasarannya dikhususkan di Sumatera bagian Selatan.

Dalam skripsi ini terdapat permasalahan yang terbagi dalam dua bagian yaitu seberapa besar potensi pasar telur ayam ras di Sumatera bagian Selatan dan bagaimana peluang pasar telur ayam ras produksi JE. Farm di Sumatera bagian Selatan.

Di dalam menganalisis potensi pasar telur ayam ras di Sumatera bagian Selatan terlebih dahulu dengan memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi konsumen dalam melakukan pembelian telur ayam ras. Sedangkan untuk menganalisis peluang JE. Farm untuk menjual telur hasil produksinya di Sumatera bagian Selatan dengan menggunakan analisis faktor-faktor yang mempengaruhi lingkungan mikro maupun lingkungan makro perusahaan serta dengan menggunakan analisis SWOT dengan mengidentifikasi kekuatan-kelemahan internal perusahaan dan ancaman-peluang eksternal perusahaan.

Berdasarkan hasil analisis di atas ternyata Sumatera bagian Selatan memiliki potensi yang besar untuk dilayani dan JE. Farm mempunyai peluang untuk melayani pasar di Sumatera bagian Selatan.

Dengan hasil analisis yang diperoleh maka diberikan beberapa saran yang diharapkan dapat memberi masukan serta membantu JE. Farm antara lain bahwa JE. Farm harus memahami faktor-faktor yang dapat menunjang dalam pembelian telur ayam ras di Sumatera bagian Selatan, memperbaiki kualitas telurnya sehingga konsumen akan merasa puas dengan telur yang dibelinya dan para konsumen mempunyai loyalitas yang tinggi terhadap telur yang kita jual serta JE. Farm harus bekerjasama dan hubungan/relasi yang baik dengan banyak distributor/agen sehingga JE. Farm tidak hanya tergantung pada beberapa distributor/agen saja. Selain itu JE. Farm harus memperbaiki sumber dayanya baik manusianya maupun peralatan yang digunakan untuk menunjang kegiatan operasional perusahaan.